

Le Parti Communiste de Cuba rend hommage aux travailleurs et aux dirigeants qui se sont faits remarquer dans le travail



La Havane, 17 avril (RHC)- La direction du Parti Communiste de Cuba a rendu hommage à un groupe de travailleurs et de dirigeants qui se sont faits remarquer dans le travail, à l'occasion du 53e anniversaire de la proclamation du caractère socialiste de la Révolution Cubaine.

Le meeting, qui s'est tenu au Mémorial José Martí, de La Havane a été présidé par Miguel Díaz-Canel, premier vice-président du Conseil d'État et du Conseil des ministres. Des dirigeants des différents départements et bureaux du Comité Central du Parti Communiste de Cuba y étaient également présents.

Plus d'une centaine de membres du Parti et de travailleurs ayant entre 5 et 45 ans de travail ont reçu des distinctions pour les efforts qu'ils déploient dans les différents secteurs de l'organisation politique.



Radio Habana Cuba